

BOLETÍN No. 603 -->>

88 alumnos son muestra del compromiso, tenacidad y excelencia en las carreras del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se enorgullece por contar con alumnos que demuestran su compromiso, tenacidad y excelencia en las carreras adscritas al Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, prueba de ello fue el reconocimiento que recibieron 88 alumnos por haber logrado altas calificaciones, en el primer semestre de este año.

En emotiva celebración, el rector Mario Andrade Cervantes, externó a los jóvenes que su trabajo diario, junto con sus profesores, dio como resultado ser parte de una élite de hombres y mujeres con un futuro prometedor, ya que durante el semestre enero- junio, se esforzaron por ser alumnos de calidad en todas sus asignaturas.

Andrade Cervantes agradeció a los estudiantes por su entrega en las aulas y los felicitó doblemente, ya que hace unos días las carreras de arquitectura, ingeniería civil, urbanismo, diseño de modas en indumentaria y textiles, diseño gráfico, diseño industrial y diseño de interiores, obtuvieron por parte de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, CIEES, un reconocimiento que los posiciona en el nivel Uno de Calidad en este organismo.

Por su parte Mario Eduardo Zermeño de León, decano del Centro, destacó que los 88 alumnos forman parte de una élite que los distingue como estudiantes excepcionales en la UAA, en su carrera y en la sociedad; dijo que ellos con toda seguridad, cuando egresen de su Alma Mater, contribuirán al engrandecimiento de la entidad y de México.

Entre los reconocimientos, se hizo entrega de una medalla conmemorativa a los estudiantes que obtuvieron el mejor promedio en toda su carrera, ellos son: por arquitectura Andrea Catalayud Elizarrarás; de ingeniería civil Luis Daniel Vela Ortiz; de urbanismo Jesús Alejandro Valenciano Martínez; en diseño de moda en indumentaria y textiles Jokebed Solís Muñoz, de diseño industrial Itzel Guadalupe Torres Vázquez y en diseño gráfico Paola del Rosario Magdaleno de Lira.

Al evento asistieron padres de familia, alumnos y autoridades del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción. El escenario fue el auditorio Dr. Pedro de Alba del campus central de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

